
至芯科技学员感悟 

这一步我是真的走对了 

   时间过得真的好快,从当初的 FPGA 培训到现在的工作,我有

点不敢相信自己这一路走得是那么的顺畅,想一想应该归咎于我

选对了路,来对了地方吧! 

   当初从学校毕业,然后兴致勃勃的去了苏州,在苏州华硕电脑

上班,当个制程工程师,一个月天天加班,每天上十三个小时,没有

星期,没有休息,拿到手的工资还不到二千五百快钱,难道日子就

这样过了吗?当然不是,我一直在想一直在想,我该怎么做才能有

个好的工作,进而能有个好的生活,有个好的前途,体现我的价值,

实现我的梦想呢?这个问题,我不是想了一两个小时,不是一两天,

而是好几个月.我没有钱,没有背景,而我自己只是一个大专生,没

有学历,没有经验,何去何从,何处是征途?值得庆幸的是我是电子

专业,心想从电子方向发展,但是,没有经验,是找不到工作的,于是

我就在网上搜索,看有没有培训电子技能的,这一搜,我找到了目

标,发现了至芯科技的 FPGA 培训,然后在线和雷老师咨询很多情

况.学费还是有点贵,再搜一下,FPGA 的前景,可说是一片光明,我

异常兴奋,我找到了我的方向,可兴奋之余我开始发愁了,我愁什

么?因为我没钱,我家是农村的,家里面也不富裕,唯一的办法就是

接着上班,挣点学费.时间过了几个月,几个月里和雷老师的联系

不断,越来月向往去学习 FPGA,但是学费还差得远呢.我计算了一

下,整个 FPGA 培训下来需要花费 1 万三千块钱.我左思右想,不能

这样耗下去,浪费时间,越拖越不是事,于是我给我爸爸讲是怎么
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回事,他拿出一些钱,我又四处去找亲戚借钱.我看准了 FPGA 我相

信这一步没走错,借好钱之后,我辞掉了工作,一个人来到了北京,

自己租了一个房子,买饭吃,和雷老师联系好!就准备开始上学课

了. 

   在还没有来北京之前,我都给同学,朋友,家人讲我要去北京学

习 FPGA 的事,同学,朋友都不相信会有培训那么回事,都表示担心

和怀疑,害怕被骗,学不好东西,宽且有那么远,一个人有什么事也

没个照应.我还是一意孤行,没听他们的,最后还是下定决心北上,

就算不成功,我还年轻,怕什么.到了北京,见到雷老师后,与雷老师

交谈后,我一切的顾虑都打消了,我心里的石头放下了,雷老师是

那么的客气,那么的真诚,亲切,实在.我没有什么好顾虑.我对自己

说,我这步是真的走对了.我没来错地方. 

    FPGA 培训班于 11 月 6 号准时开始,在学校的实验室里上课,

环境好,气氛好,夏老师人好.对于 FPGA 我可说得上是零基础,雷

老师说,只要用心,一定能学会,他不停的给我信心,我也用心.夏老

师很尽责,每天来得比我们学生早,离开得比我们晚,在实验室坐

着,看这我们学习,手把手的教我们,我一开始什么都不会,全是夏

老师和其他各老师手把手的教导.夏老师已是一个六十多岁的人

了,他不停的给我们学习的信心,跟我们细心,尽心的讲课,有什么

问题立马过来帮同学解答,还不是的问我们有什么问题,这样的老

师,我读了那么多年的书,尽然在毕业后培训学习遇到,实乃人生

之大幸.对夏老师身怀无限的感激和敬佩之情. 
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   培训学习期间,每天都过得是那么的充实,实在,虽然累,但我很

开心,有点苦,但我乐意,为理想拼搏,很踏实,很欣慰.雷老师要求我

们每天写日记,记下一天学了什么,总结一下,开始还不习惯,但后

来习惯了,也就成了一种乐趣,现在翻开以前的日记,想想那段日

子,挺骄傲的,应为我拥有过那么美好的东西. 

   记得有一天我写代码,就那么一坐,直到把代码写好不知不觉

就过了 4 个小时,突然觉得有点口渴了,完成编写代码感觉很兴奋,

开心.从当初的一无所知,到不到两周的学习,自己能编写个完整

的代码出来,很高兴,我有进步,看来我能行,这都多亏于老师们的

细心教导. 

   年后我们还要继续学习一个月,这一段时间主要是苏老师教

我们,苏老师是个很尽责的老师,讲义全都是自己彻夜的亲自敲出

来的,这一点可以从 PPT 和讲课的过程就明显的看出,他既是我们

的老师,又是我们的朋友,上课言归正传,下课聊聊其他,上课的效

率也大大提高. 

   上了一个多月,培训结束了,开始找工作,雷老师给我说叫我有

信心,别担心工作,肯定没什么问题,毕竟是面临找工作,心里还是

没低,在雷老师的介绍下,我去了一家公司面试,抓住机会,终于一

举拿下了工作,当接到公司打电话叫我上班的时刻,我很高兴,激

动,从当初培训到现在学习三个多月,当初对 FPGA 的一无所知,今

天也能找到工作,我怎么能不高兴,公司给月薪三千,正和雷老师

当初承诺的月薪三千兑现了,雷老师的眼光还真不错,其实当初我
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并没有看重培训完能有多少钱一个月,我只要有个平台上班,继续

学习就好了.上班只是一个学习的开始,以后的路还很长,还需要

不断的努力长期学习啊! 

   我突然想起了一句话,很多人说性格决定命运,我要说思想决

定命运.什么样的思想决定什么样的选择,就决定有什么样的命运,

至芯科技 FPGA 培训将是我这一生的黄金记忆,他是我实现理想

的开始,给我美好学识阶梯,我由衷的感谢每位至芯老师,希望至

芯科技越来越好,让更多像我曾经那样对生活迷茫,找不到方向的

人指导人生的方向.我突然觉得,生活是大海,至芯科技是海上的

导航.在回首,我是真的走对了. 


